



Xóchitl Gálvez, Santiago Creel y De la Madrid deberán ‘prender y mover a la gente’



En su colaboración para MVS Noticias con Luis Cárdenas, Ezra Shabot, analista político, habló sobre que Xóchitl Gálvez, Santiago Creel y Enrique de la Madrid tendrán que ‘prender y mover a la gente’.

Esto en un contexto complejo, en donde las precampañas se adelantaron, ante lo que el Instituto Nacional Electoral (INE) ha ignorado, según el especialista.

“Es un modelo que ha hecho reventar al INE que solo está de espectador”, comentó. “Ya no tiene la fuerza de Lorenzo Córdova, Guadalupe Taddei está en una negociación para evitar una confrontación con el gobierno”.

De esta manera, mencionó que la consejera presidenta electoral está “tratando de evitar que el INE se convierta en una piñata para el presidente y lo está haciendo muy bien”.

Es así como las figuras políticas tuvieron que “entrarle al ruedo”.

Ezra Shabot explicó que el presidente Andrés Manuel López Obrador está imponiendo la agenda para las precampañas, al igual que la propia senadora Gálvez.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2023/7/6/xochitl-galvez-santiago-creel-de-la-madrid-deberan-prender-mover-la-gente-598383.html>